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« Il sot toscr i t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda di provvedere al colle-
gamento, a spese dello Stato, , di t u t t i i ca-
poluoghi di mandamen to alla rete nazionale 
telefonica, par t ico larmente per la Calabria 
dove è più necessario per le incomplete co-
municazioni s t radal i , ferroviar ie e telegra-
fiche. {L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Larussa ». 
« Il so t toscr i t to chiede d ' in terrogare il 

ministro dei t r a spor t i mar i t t imi e ferro-
viari, per conoscere se, in vista della cir-
costanza della costruzione da una pa r t e 
della Fossano-Mondovì-Ceva, e da l l ' a l t ra 
della Yado-San Giuseppe en t rambe a dop-
pio binario, non creda necessario, allo scopo 
di evi tare gli ingorghi del movimento che 
si verificherebbero nella in termedia linea 
Ceva-San Giuseppe, a t t ua lmen te a un solo 
binario ed in condizioni disagevoli di ser-
vizio, provvedere alla costruzione di una 
nuova linea di raccordo t r a Ceva e San 
Giuseppe che non pot rebbe essere a l t ra che 
la linea San Giuseppe-Millesimo-Priero e 
Ceva chiaramente indica ta dalla na tu ra dei 
luoghi e dagli s tudi ant ichi e recenti delle 
persone tecniche. {L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bove t t i ». 
« I l sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro dei t r a spor t i mar i t t imi e ferroviar i , 
per sapere come in tenda provvedere alla 
mancanza assoluta di carr i ferroviar i pel 
commercio p r iva to alla stazione di Stra-
della, e perchè veda se, finché durano i 
t r a spor t i per conto dell 'esercito e quelli per 
le masserizie dei profughi (che assorbono 
ogni giorno i carri disponibili), non si possa 
diminuire l 'assegno giornaliero dei carri 
des t inat i a Genova, o o t tenere dal Circolo 
di Voghera un assegno maggiore, in modo 
da met te re la s tazione di Stradel la nella 
condizione nella quale si t r ovano le sta-
zioni vicine, e non obbligare gli agricoltori 
e i commerciant i di Stradel la a po r t a re le 
loro der ra te nei paesi vicini per avere là i 
carr i e fa re là le spedizioni che ora non 
possono fare a casa loro. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Montemar t in i ». 
« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 

min is t ro dei lavori pubblici, per conoscere 
se non r i tenga oppor tuno estendere i mi-
gl ioramenti economici conferi t i a l s o l o per-

sonale di ruolo, a decorrere dal mese di 
maggio, anche al personale provvisorio del 
Genio civile al quale è s ta ta promessa entro 
l ' anno la sistemazione col decreto 4 mag-
gio ult imo, e che si è reso benemeri to per 
i complicati servizi resi pr ima e du ran t e la 
guerra. (£ ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Toscano ». 
« I l sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro di grazia e giustizia e dei culti , 
per sapere se non creda oppor tuno, in vis ta 
del r incaro generale della vi ta , appor t a r e 
modificazioni al Eegio -decreto 23 dicembre 
1865 (articoli 369, 378, 379, 380, 382) concer-
nente le vacazioni , le t ras fe r te e le giornate 
fuor i residenza dei peri t i giudiziari. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Joele ». 
« Il sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro dei t r a spor t i mar i t t imi e ferro-
viari, per conoscere perchè gli agenti av-
ventizi delle ferrovie dello S ta to non an-
cora abbiano o t tenuto la sistemazione a 
ruolo con la decorrenza dal 1° aprile, a nor-
ma degli accordi stabil i t i t r a la Commis-
sione ministeriale ed i r appresen tan t i del 
S indacato nazionale ferrovieri cattolici . 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« B o d i n ò » . 
« Il sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica, per sa-
pere se, in conformità del voto del Consi-
glio superiore della pubblica istruzione, 
non in tenda provvedere alla vacanza della 
ca t t ed ra di farmacologia sperimentale nella 
Eegia Univers i tà di Pa lermo indicendo un 
regolare concorso anzi che permet te re che 
la ca t t edra stessa sia per essere assegnata 
per a l t ra via meno conforme all ' interesse 
del progresso scientifico e alla legit t ima 
aspet taz ione degli studiosi da lungo tempo 
gius tamente desiderosi di cimentarsi in pub-
blica gara . (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Federzoni ». 
« Il so t toscr i t to chiede d ' i n t e r r o g a r e il 

minis t ro della guerra, per conoscere per 
quali ragioni non vengaesteso i l t r a t t a m e n t o 
f a t t o ai mil i tar i s tuden t i delle Eegie Uni-
versi tà e s tudi superiori agli allievi delle 
Faco l tà teologiche sot to le armi. {L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Vina j ». 


